

## SUMMARY

# HUBUNGAN STRES DENGAN GASTRITIS PADA USIA DEWASA DI RW 05 KP. BANTAR PANJANG KELURAHAN CILELES KABUPATEN TANGERANG

Created by AHWALUDIN

**Subject** : STRES, MAAG, USIA  
**Subject Alt** : STRESS, ULCER, AGES  
**Keyword** : stres;gastritis;usia dewasa

### Description :

Gastritis atau dikenal dengan sakit maag adalah peradangan di mukosa lambung yang disebabkan faktor iritasi dan infeksi. Gejala gastritis yaitu nyeri ulu hati, rasa tidak nyaman, nyeri pada saluran pencernaan, mual, muntah, kembung, lambung terasa penuh dan sakit kepala. Tujuan penelitian ini menganalisis hubungan stres dengan gastritis pada usia dewasa. Penelitian ini menggunakan metode observasional analitik deskriptif dengan desain cross sectional. Teknik sampling menggunakan total sampling pada 57 warga pada usia dewasa. Teknik analisis menggunakan chi square. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Nilai P Value sebesar 0.038 dan nilai P Value ini lebih kecil dari alpha (0.05) maka H<sub>0</sub> ditolak, artinya tingkat stres berhubungan secara signifikan dengan gastritis, disarankan agar petugas kesehatan senantiasa memberikan motivasi pada warga di Rw 05 Kp. Bantar Panjang Kelurahan Cileles untuk meringankan beban psikologis dan memberikan informasi melalui penyuluhan kepada masyarakat hendaknya menekan terjadinya stres, karena dapat menyebabkan terjadinya gastritis, salah satu upaya mengurangi stres adalah tidak mengambil jam lembur dan memperhatikan waktu istirahat.

**Contributor** : Yayah Karyanah, B.Se. S.Sos., MM  
**Date Create** : 14/10/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201233044  
**Collection** : 201233044  
**Call Number** : 33-2016-S019  
**Source** : Undergraduate Theses of Nursing  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor